

コムハウス&ねくすと通信

2024年 1月12日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1229

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

令和6年1月1日。新年を迎える日本各地では家族そろって新しい年の始まりを、おせち料理やお雑煮を食べながら楽しんでいたのではないでしょうか。我が家は、お年玉を握りしめイオンモールで欲しかった物を手に入れ、嬉しそうにレジで順番を待っていました。同じような光景が石川県のショッピングセンターでもあったと思います。そんな中、店中に拡がる緊急地震速報の音。誰もがざわめき、揺れる店内。不安がよぎりました。その後ニュースで石川県では甚大な被害が起きている事を知り、新年早々何で?と胸が痛くなりました。被害の状況が報道される度、亡くなられた方や安否の不明な方が増えていき、中には赤ちゃんも亡くなってしまったことを知り、涙が出ました。今なお被災地では救出活動が行われ、避難所生活で不安な日々を送られている方がたくさんいます。亡くなられた方のご冥福をお祈りし被害に遭われた方々が一日も早く穏やかに過ごせる日が来ることを願うばかりです。

上野

こもれび班

今週は寒い寒い1週間でした。
アリヤンスねくすと
大聖白クッキー室で1日 寒さに
お湯を飲むといふ事無い事態!
気温が0度以下になると みんなで
待てば外で本當に寒い三
気き。お湯を沸かして 汗いもうを
楽しむ。寒さもハッピングには
重いです。ひかるんは毎日
クッキーを一セセと 積み重ねています!
最近は ボールクッキーを ユニコロ
でつくさん 作っています ヘレ

すまいる班

"あけはじあわせ"と"ニセ"と"ほろ!!"の
模様に、(=.=)と((=.=)笑顔で
遊びながらお年玉、大きくて重かれて
((=.=)お年玉、自分で10年と10歳を
((=.=)お年玉... (2))"
今年も1年、気持ちを新しくして身
元気に過ごしていきたいと思いまる。
お年玉お年玉お年玉お年玉。

ねくすと

今週もねくすとは大小盛りでござる。楽しい、うれしい行事が続いためめ
小ちじでいた。9月は秋吉詣、10月は熊谷さんの20歳を祝う会を
初詣には70人と、ねくすと利用者21名が参加。6台の車両に分乗し、
美須君による護國神社へ。お賽銭を入れる参りする人、お守り(まいてす)と
立ち止まる人、御朱印をいたたく人、早く帰省する人...。ハタハタハタハタ
楽しい行ってこれました! そして熊谷さん、20歳あめでとりございました。月齋さんからの
リクエスト曲を歌ったり、とても楽しい会になりました。(2)